

La voile décroche pour Cuba 11 autres billets à destination de Barranquilla



La Havane, 23 janvier. (RHC).- Cuba vient de totaliser 393 sportifs qualifiés pour les Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes qui auront lieu du 19 juillet au 3 août à Barranquilla, en Colombie. Et la liste a bien de chances de s'allonger.

Eduardo Rodriguez, commissaire national de la voile, a annoncé ce lundi la qualification de 11 pilotes cubains pour ces jeux. 8 hommes et trois femmes.

Eduardo Rodriguez a ajouté que la modalité Lightning, messieurs et dames, pourrait apporter de nouveaux billets pour Barranquilla de même qu'un autre bateau du Snipe, l'épreuve dans laquelle Cuba a remporté les plus grands succès à tous les niveaux.

«La préparation va bon train et il y a une grande motivation dans l'équipe, surtout après l'inauguration de la nouvelle école qui offre des facilités impensables il y a quelque temps avant » a signalé le commissaire national de la voile.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/153273-la-voile-decroche-pour-cuba-11-autres-billets-a-destination-de-barranquilla>



Radio Habana Cuba